



## Depuis presque 3 ans l'avocat que j'ai payé n'a toujours rien fait

Par **mouti**, le **04/10/2013** à **22:49**

Bonjour, moi aussi je me suis fait avoir par un Avocat de Lille-Sud que j'avais consulté pour la succession de mes parents (parts de société qui est administrée actuellement par mon frère avec lequel par de dialogue possible) après de belles paroles et la promesse que l'affaire serait réglée en moins de 6 mois!!! j'ai versé 1000 euros sur les 1600 qu'il me demandait (heureusement).

Depuis plus aucune nouvelle!! je l'ai relancé des dizaines de fois par mails, par téléphone (répondeur) et par lettre Rec. sans aucune réaction.

De plus je sais qu'il n'est pas intervenu auprès de mon frère!!

C'est un être sans scrupule, très imbu de sa personne (ex : après 8 relances il me répond : je n'aime pas le ton de votre mail!!!)

On ne peut pas faire grand-chose, ils ne se mangent pas entre eux!! la justice dans tout ça!!! je vais essayer vos conseils par principe

Si vous avez une solution sur Lille, merci d'avance